



# キッズひかり新聞

令和2年度  
5月  
第13号



令和2年度がスタートし、新緑がまぶしい季節となりました。新しい生活にも慣れ、広々とした部屋いっぱいを使い、身体を動かして元気よく遊んでいます。また「一緒にあ〜そ〜ぼ！」友達との触れ合いが増えて仲良く遊ぶ姿、頑張っている姿等々もたくさん見られるようになりました。☆自分で靴下を履きたくて…格闘している〇〇ちゃん！☆もうすぐ蛇口に手が届くの…背伸びして！☆おてて繋いで一緒にシュ〜滑り台大好き！そんな保育園の中をちょっとのぞいてみようと思います♪

いもむし  
ゴ〜ロ  
ゴロ〜

みんな  
絵本も  
大好き

今日のごはん  
何かな〜

右足！左足！ズボンの  
トンネル♪通りま〜す♪

たかい  
たかい

ゴシゴシッ！  
ばいきんバイバイ

つま先入れて  
引っ張って  
自分で  
履けるよ！

おはよう  
今日も  
よろしく  
お願い  
します。

履けるかな？

もういっ  
つかい♪

“ポロン  
ポロン”  
音が聞こ  
えたよ♪

一緒に滑ろう〜♪  
楽しいねッ☆

ペタペタッ！

マジックグルグル  
しゃぼん玉完成☆

渡って〜登って〜  
ジャンプ！

タ  
ッ  
チ  
♪

くるり  
んば  
上手！

トンネル〜♪  
トンネル〜♪

ばあ〜！  
みつけた♪

お水のシャワー♪わにさん泳ぎ得意だよ☆

